

— *La Croix de Paris*, à la date du 8 août dit : “ On confirme qu’un prélat romain va être envoyé en mission extraordinaire au Mexique, pour traiter du rétablissement des relations diplomatiques, entre le Saint-Siège et la république mexicaine, relations interrompues dès la mort de l’empereur Maximilien.

— Le 11 août la Commission cardinalice pour l’union des Eglises d’Orient s’est réunie sous la présidence du Saint-Père dans la bibliothèque privée.

— Le 18 août, à l’occasion de sa fête, le Pape Léon XIII a reçu 13 Cardinaux, plusieurs évêques et de nombreux prélats et personnages de la Cour pontificale et de la ville. Cette très intéressante conversation a touché aux intérêts religieux du monde entier, mais principalement de l’Italie. Le Saint-Père a exprimé sa douleur au sujet du conflit religieux et de l’activité nouvelle que veulent lui donner ceux qui l’entretiennent, en célébrant avec éclat l’anniversaire de la déplorable journée du 20 septembre 1870. Il a manifesté aussi sa confiance dans le secours de la sainte Vierge.

— On écrit à *la Croix de Paris*, à la date du 25 août, que quelques personnes ayant demandé de présenter leurs hommages au Pape le 20 septembre, le Saint-Père leur a fait répondre que ce jour là, il ne recevra personne. Cette date funeste il veut la passer dans la prière.

BULLETIN.

La retraite de MM. les ecclésiastiques, commencée le 27 août, s’est terminée le 5 septembre. Le prédicateur en a été le rév. P. Alexis, capucin du Couvent d’Ottawa. Après la retraite Sa Grandeur Mgr Blais a fait à la cathédrale les ordinations suivantes :